

Kerja Bakti Babinsa Koramil Pamboang Bersama Komponen Masyarakat, Jaga Kelestarian Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Jul 6, 2024 - 12:18



Majene – Babinsa Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene, Serma Asran, bersama Bhabinkamtibmas, mahasiswa Universitas Sulawesi Barat (Unsulbar) dan masyarakat Kelurahan Lalampunua Kecamatan Pamboang melakukan kerja bakti membersihkan aliran sungai yang tersumbat sampah dan sedimen pasir laut. Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara TNI, Polri,

akademisi, dan masyarakat dalam menjaga lingkungan dan kelestarian alam.
Sabtu (06/07/2024).



Sumbatan pada aliran sungai ini telah menyebabkan berbagai masalah, termasuk banjir saat musim hujan dan penurunan kualitas air. Air yang menggenang juga menjadi sarang bagi berbagai penyakit. Selain itu, sumbatan ini menghambat aliran air menuju laut, mengganggu ekosistem perairan di sekitar sungai dan pesisir. Dengan demikian, kerja bakti ini tidak hanya bertujuan membersihkan sungai, tetapi juga mengembalikan fungsi alami ekosistem.

"Sampah plastik yang terbawa arus sungai menuju ke laut menimbulkan dampak yang signifikan terhadap ekosistem biota laut. Plastik yang tidak terurai menyebabkan pencemaran dan dapat merusak kehidupan laut. Banyak hewan laut yang terperangkap atau memakan plastik, yang berakibat fatal bagi mereka. Hal ini juga mempengaruhi kesehatan manusia yang mengonsumsi ikan dan hasil laut lainnya," terang Serma Asran di sela-sela kegiatan.

Serma Asran menambahkan, Kegiatan pembersihan ini menghadapi tantangan besar karena sedimen pasir laut yang sudah menumpuk cukup banyak. Sedimen ini sulit untuk dibersihkan dengan alat-alat seadanya. Oleh karena itu, upaya ini memerlukan bantuan alat berat untuk memastikan pembersihan dapat dilakukan secara efektif dan efisien. Bantuan alat berat akan mempercepat proses pembersihan dan meminimalisir resiko terhadap para relawan.

"Dengan semangat gotong royong, kegiatan ini diharapkan mampu menjadi contoh bagi daerah lain dalam menjaga kebersihan lingkungan dan melestarikan ekosistem. Kerjasama antara berbagai pihak menunjukkan bahwa kepedulian terhadap lingkungan adalah tanggung jawab bersama yang harus terus dijaga dan ditingkatkan," tutup Serma Asran.